

Pyrénées

En avant tout schuss !

Après Cauterets, Luz-Ardiden, Piau, Pic du Midi et la Pierre Saint Martin, c'est désormais au tour des stations du Grand Tourmalet (La Mongie/Barèges) et de Peyragudes d'ouvrir samedi prochain 10 décembre. Il faudra attendre encore un peu pour dévaler les pistes de Gourette.

Le Grand Tourmalet ouvre 70% de sa surface skiable avec un beau produit ski qui va permettre de skier du nouvel espace débutant secteur la Mongie jusqu'à l'espace forêt de la Laquette côté Barèges.

Peyragudes propose également l'ensemble de son domaine skiable à savoir ses 3 secteurs (Agudes, Peyresourde et Serre-Doumenge) avec un retour ski au pied assuré côté Agudes et Peyresourde. Ce seront ainsi une vingtaine de pistes et les secteurs débutants qui seront proposés aux skieurs.

A Luz-Ardiden et à La Pierre Saint Martin, les ouvertures progressives de l'ensemble des pistes se poursuivent notamment avec l'accès à de nouveaux secteurs à Luz-Ardiden (télésièges d'Aulian Express et de Caperette) et à la Pierre Saint Martin (télésiège d'Arlas). Cauterets et Piau maintiennent leurs ouvertures de domaine déjà très conséquentes pour un début de saison.

Gourette a quant à elle décidé d'ouvrir une fois que le manteau neigeux sera à la hauteur de la qualité que souhaite proposer le domaine à ses skieurs.

Pour rappel, les abonnés à la carte No Souci Pyrénées bénéficient jusqu'au 16 décembre inclu de 30% de réduction tous les jours. De même, les familles venant en vacances du 17 au 24 décembre peuvent profiter de l'offre un forfait 6 jours adulte acheté égal un forfait 6 jours enfant offert.

www.n-py.com

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio
06 03 10 16 56 - rplb@deboerio.net

**Compagnie
des Pyrénées**



N'PY, une marque du groupe Compagnie des Pyrénées